
ATA DA 4ª REUNIÃO DA CÂMARA SETORIAL DE AGRICULTURA 
ECOLÓGICA  

Data: 11/07/2001 

Local: Auditório do IEA - SAA  

  

          O Sr. Presidente, Felipe Feliz Mesquita, abriu a reunião da C.S. Agricultura Ecológica, foi 
feita a leitura da ata da reunião anterior e aprovada. Seguindo a pauta: a carta de apoio da 
Câmara Setorial de Agricultura Ecológica para com a Comissão Técnica de Agricultura 
Ecológica, ficou deliberado a desnecessidade, dada a alteração e o remanejamento na 
composição dos membros da CTAE. 

          O tema seguinte, Mapeamento de FLV, Sr Rodolfo Oliveira sugeriu a formação de um 
Grupo de Trabalho a exemplo de outras C.S. para estudar e pesquisar o tema. Sr Fernando 
Alonso: as certificadoras são fontes geradoras dessas informações. Sr. Filipe Mesquita: 
existem novas certificadoras que não conhecemos. Foi apresentado a necessidade de traçar 
os "objetivos" da C.S. antes do mapeamento. Foi distribuído um texto base para os membros, 
para estudos e novas propostas, que represente todos os anseios desta C.S. 

          Informes, Sra. Yara Carvalho: sobre a portaria 17 do MAA, não haverá uma prorrogação 
da discussão, mas qualquer definição devemos aguardar. 

          Sr. Filipe Mesquita: o CNPQ veio nos fazer uma consulta sobre políticas de pesquisa 
para agricultura orgânica para fomento na agricultura familiar, e futuramente financiar linhas de 
pesquisa junto ao produtor rural com o desenvolvimento das comunidades rurais, valorização 
do grupo e das parcerias: produtor rural, extensão rural e pesquisa. Foi formado o Conselho de 
Câmaras Setoriais, CONCAS/Boas Práticas Comerciais, cujo o objetivo é nortear a formação 
do Código de Boas Práticas Comerciais, com propostas desta C.S. 

  

  


